

SV Lurup verpasst Punkt in Nahe

Pokal aus für die zweiten Damen

In der Damenregionalliga verloren die erste Luruper Mannschaft gegen Nahe mit 1:4. Trotz des deutlichen Ergebnisses am Schluss hätten die Gäste einen Punkt mit nach Hamburg bringen können. Nahe ging bereits in der 13. Minute mit 1:0 in Führung, Anne Mander glich jedoch in der 28. Minute sehenswert aus. Zwar erzielte Nahe kurz vor der Pause noch die 2:1-Führung, doch Lurup hätte sowohl davor als auch lange Zeit nach dem Seitenwechsel die eigene Führung oder den Ausgleich erzielen können. Mehrfach scheiterten die Luruperinnen vor dem gegnerischen Tor. So konnte Nahe gegen die ersatzgeschwächten Gäste aus Lurup in der Schlussphase noch zwei Tore zum deutlichen Sieg herauschießen. Die Luruperinnen spielen am Sonntag um 14 Uhr zuhause gegen Büppel. Das Hinspiel gewann Lurup mit 3:2. Die zweiten Damen sind im Pokal ausgeschieden. Stapelfeld siegte mit 3:2 nach Verlängerung. Die Begegnung war zuvor zweimal abgesagt worden. Lu-

rup ging schon in der sechsten Minute in Führung, konnte diese aber nicht ausbauen. Stapelfeld erzwang nach einem Treffer in der 87. Minute die Verlängerung. Auch in der Verlängerung hatten die Gastgeberinnen das bessere Ende für sich. Der 3:2-Siegtreffer fiel in der 118. Minute. Zwei Tage darauf ging auch das letzte Spiel der Hinrunde verloren, Lurup verlor gegen Blau Weiß 96 Schenefeld klar mit 0:6. Schon nach zehn Minuten stand es 0:2, die Möglichkeit auf eine Wende im Spiel ergab sich nicht mehr. Die zweiten Damen stehen in der Landesliga vorerst am Tabellenende und spielen am Sonntag bei Holsatia Elmshorn sowie am 9. Dezember zuhause gegen Alsterthal/Langenhorn. Anstoß ist um dann um 10.45 Uhr.